
Pordenone, li 22 agosto 2017 

 

INTERROGAZIONE 

 

Oggetto: Pozzi esistenti in zona interporto. 

I sottoscritti Consiglieri Comunali 

premesso che 

con delibera n. 32 si è provveduto ad adottare la variante urbanistica n.2 al P.R.G.C. ai sensi dell’art.25, commi 
1 e 3 della L.R.n.21/2015 e dell’art.17, comma 1, del D.P.Reg.n.086/pres. Del 20.03.2008; 

     considerato che 

abbiamo ricevuto segnalazione da parte dei cittadini della zona interporto- via Levade sul possibile scavo di 
pozzi profondi decine di metri  (non carotaggi), pozzi che servirebbero a far defluire le acque di raffreddamento 
macchinari per la lavorazione della plastica dell’azienda Pezzutti srl che andrà ad ampliarsi. (prevista 
produzione di materiale plastico oltre allo stoccaggio?) 

considerato che 

tali pozzi risulterebbero molto vicini alle falde acquifere da dove si preleva acqua potabile, con conseguente 
preoccupazione per un possibile inquinamento delle stesse; 

considerato che 

i cittadini residenti nella zona hanno chiesto all’Assessore Amirante rassicurazione in merito e non hanno avuto 
conferma dello scavo dei pozzi, ma di semplici carotaggi,  il che contrasta con la profondità degli scavi effettuati 
dagli operai;  

       interrogano 

l'Amministrazione Comunale sull’effettiva esistenza dei pozzi e sul loro effettivo utilizzo, sulle garanzie di 
sicurezza che possano allontanare dubbi di inquinamento delle falde acquifere e dare risposte certe ai cittadini 
della zona. 

 

     Mara Turani, Samuele Stefanoni, Danilo Toneguzzi, Carla Lotto. 


